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信阳现场

树木挡光

部分路灯成摆设

信阳消息（记者 杨长喜）路灯本是服务市民夜间出

行的，不过随着我市一些绿化树木的茂盛，一些路灯只能“羞

涩”躲藏于树木之间，失去了照明的作用。

近日，有市民向记者反映称，市区工区路的路灯因为

行道树生长的问题，光源大部分都被树木挡住了，路灯基

本上成了摆设。
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日晚，记者前往工区路进行采访。 记者留意到，工

区路路两边每隔一段距离就有一盏路灯， 但是照明效果

却不佳，人行道和非机动车道上的效果更差。由于这一天

是农历的七月十五，传统的“中元节”，许多市民在路边烧

纸祭祀先人， 路灯照明的效果甚至不如这些明火燃烧所

产生的效果。

附近的居民介绍说， 工区路上的行道树都是梧桐树，这

些树木生长很快，过几年就能生长得很高，并且树冠覆盖范

围比较大。 近两年，这些树冠长大了，就挡住了路旁的路

灯。随着夏天的到来，这种现场越发严重。夜晚的时候，与

其指望路灯照明，还不如指望过往车辆的车灯照明。

市民还向记者指出， 该条道路非机动车道和机动车

道中间的白线沿线也是各种井盖集中的地方， 井盖有时

候会被压破，由于路面黑暗，为了保险起见，他们夜间骑

车通过的时候都小心翼翼。

记者在市区其他路段也发现了类似于工区路行道树

遮挡路灯的情况，如东方红大道、中山北路、北京路。 “希

望有关部门赶紧把这些树枝整理一下， 要不这些路灯不

仅成了摆设，更成了一种浪费，也希望以后在市政规划的

时候，能考虑到路灯与行道树的遮挡问题。 ”
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日记者在

随机采访市民的时候，有市民表示。
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赛场内外激情挥洒

昨晚，信阳市 5人足球争霸赛决赛角逐激烈
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本报昨日

22

时讯（首席记者 张继

疆 见习记者 付宇峰 陈奕兆）“快传！

快传！ ”“好，进了！ ”昨晚

18:00~22:00

，

经过紧张的小组赛， 进入半决赛阶段

的信阳市

5

人足球争霸赛决赛在体

彩广场如期举行。记者看到 ，不少市民

在 现 场 为 球 员 们 的 精 彩 表 现 呐 喊

助 威 ， 淅 淅 沥 沥 的 小 雨 丝 毫没有

影响球迷的兴致 ， 比赛现场一片火

热。经过激烈地角逐，乐山电缆队、南湾

湖酒业队、申发队分别荣获此次比赛的

前三名。

据了解 ， 本次足球争霸赛作为

2014

年信阳市 “全民健身 舞动中原”

主题活动的一部分， 由市体育局主办，

信阳足球官方网站承办，共吸引了民间

足球业余爱好者自发组织的

18

支业余

足球队参加。 比赛

8

月

8

日拉开帷幕

后， 受到了广大球迷朋友的高度关注。

昨日是比赛的最后一天，要通过激烈地

角逐产生前三强。 虽然天空飘着细雨，

但球迷们看球的热情丝毫没有受到影

响。不少球迷在为球员们呐喊助威的同

时，还不时跟身边的球迷朋友讨论着赛

事情况。

球迷张先生兴奋地说：“我

94

年开

始踢球，那时候就盼望着咱信阳市能有

自己的足球联赛，现在终于盼来了！ 在

家门口看球，真过瘾！ ”自称“伪球迷”的

朱先生告诉记者，这次比赛自己一场都

没有落下。 “这次比赛参赛球队多，比赛

很精彩。 虽然受场地所限，球员们看起

来有那么点发挥不开，但是大家都很努

力，足球精神在每一个人身上都能够得

到很好的体现。希望以后我们市能够多

举办一些足球比赛，像这样的比赛一直

办下去，信阳足球一定能发展起来。 ”朱

先生说。

参加比赛的心源队队员钟浩告诉

记者，这是信阳市第一次组织这样的足

球比赛， 虽然各方面有待进一步加强，

但是为广大足球爱好者提供了以球会

友的空间， 丰富了大家的业余文化生

活。 “出来活动活动，比在牌桌上窝着好

多了！ ”钟先生笑着说。

信阳市组织、信阳人参赛，比赛也

受到了信阳本地企业的关注。南湾酒业

总经理刘俊杰告诉记者：“我们企业一

直非常关注信阳足球的发展，这次比赛

也冠名了一支球队。 健康是美好生活的

保证， 我们以后也会成立足球俱乐部，

希望能够做健康生活的推动者，带动更

多的人参与到足球运动中来，为信阳本

地体育发展做出更多的贡献。 ”


